P 3 OPINIÓN

El periódico de La Mancha

EDITA
Ediciones Soubriet SL
DIRECTOR
Jaime Quevedo Soubriet
REDACTOR JEFE
Carlos Moreno Benito
REDACCIÓN
Isabel Lozano
COLABORADORES

León Muñoz (Pedro Muñoz), Juan José Díaz Portales (Manzanares), Paulino Sánchez, Aurelio Maroto y Gabriel Jaime (La Solana), Joaquín Díaz Vallés, L. Sillens, José Luis Albiñana, Luis Díaz-Cacho, Eugenio Serrano, Ramón Serrano G. y José Manuel Ruiz Gutiérrez. COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga FOTOGRAFÍA José Luis Pinilla PUBLICIDAD

Santiago Benito Lara, José Luis Morales y Gabriel Jaime DISEÑO

Departamento de Diseño de Ediciones Soubriet ADMINISTRACIÓN Mari Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 47 - 13700 Tomelloso (C. Real)
Tel. y Fax 926 50 55 76 - 926 50 63 53
e-mail: esoubriet@interbook.net
DL: CR 778/92 y 46/95
R. P. Industrial: No 1.948.026
Imprime: Angama Artes Gráficas
Derechos reservados

EDITORIAL

Fin de un anacronismo y aire para el Hospital

El nacimiento de Aldara Aguilar Coronado en el Hospital General de Tomelloso no sólo ha supuesto una gran alegría para toda la comarca. Significa mucho más, primero por el valor simbólico de avance en un centro hospitalario tan luchado y defendido a ultranza por la población, y después por poner fin al anacronismo de que la tercera ciudad de la provincia y la octava de la región haya tenido que esperar 31 años para recuperar un servicio tan esencial como el paritorio. El 15 de enero de 2009 es otra de esas fechas que marcan un antes y un después en la lucha ciudadana de Tomelloso por ser tratada tal y como su entidad requiere.

Es, a su vez, el primer logro de la autonomía tutelada del Hospital y supone el cumplimiento de un compromiso del consejero de Salud, Fernando Lamata, que afortunadamente abre una nueva etapa de esperanza tras la nefasta gestión de su predecesor, Roberto Sabrido. Se trata también de una consecución más que atribuir a ese impagable movimiento ciudadano que encarna la Plataforma por la Comarca de Tomelloso que se apresta a conmemorar este año el décimo aniversario de su creación.

El gerente del Hospital, Enrique Gallego, recibe aire con una gran noticia que contraponer a las enormes dificultades que jalonan su gestión desde que se abriera el centro en marzo de hace dos años. Gallego anuncia que en un plazo de dos o tres semanas la actividad del servicio de obstetricia crecerá. De momento está atendido por dos ginecólogos -uno de presencia continua y un segundo localizado para ayudar en los casos en los que el parto tenga dificultad añadida como, por ejemplo, una cesárea-; un anestesista de presencia para administrar la epidural -a la

que tendrá acceso toda mujer que la piday también para casos de urgencia; un pediatra para neonatología que está presente antes de nacer el niño y durante el nacimiento para atender a los recién nacidos en las primeras horas y asegurarse de que está sano; y una matrona de presencia; además de personal de apoyo como administrativos, celadores, un enfermero para ayudar en quirófano y un auxiliar de enfermería.

Además de los recursos humanos que, según la gerencia, se irán ampliando, el servicio de obstetricia del Hospital de Tomelloso cuenta con un ecógrafo, cardiotocógrafos y un quirófano/paritorio con equipamiento completo. El bloque obstétrico se completa con dos salas de dilatación, dos salas de recuperación y una de exploración, así como las habitaciones destinadas a obstetricia que se encuentran en el área de hospitalización del centro sanitario. Asimismo, el Hospital está dotado de una sala de neonatología con seis puestos: tres incubadoras y tres incubadoras térmicas.

Con estos medios se espera atender cerca de quinientos partos al año, para lo que, además del servicio concreto de paritorio, ya se ha puesto en marcha todo el protocolo de embarazo, que incluye seguimiento ecográfico de la gestación, posibilidad de diagnóstico de amniocentesis y monitorización fetal. En suma, se abre un servicio esencial por el que hay que felicitarse. Sólo cabe desear que el Hospital de Tomelloso entre en la dinámica correcta y pueda solucionar a buen ritmo las carencias de servicios contemplados en su plan funcional.

FRASES DE LA OUINCENA

"Nos sentimos orgullosos de que nuestra hija haya nacido en nuestro pueblo", Sonia y Julián, padres de Aldara, primera niña que nace en el Hospital de Tomélloso.

"En tiempos de crisis como los actuales la llegada del tren puede suponer un valor añadido", Carmen Casero, diputada regional y portavoz municipal del PP de Tomelloso.

"Tenemos una enmienda en los Presupuestos que tiene un rango superior a lo que se dijo en el estudio de viabilidad", Esther Trujillo, portavoz de IU, ante el próximo Pleno extraordinario sobre el tren que celebrará la Corporación de Argamasilla.

